



PAUL LANDRY

Au Centre Hospitalier Baie-des-Chaleurs de Maria, le 30 octobre 2017, est décédé à l'âge de 71 ans, monsieur Paul Landry. Il était l'époux de feu Victorienne St-Pierre. Il demeurait à Carleton.

Monsieur Landry laisse dans le deuil :

sa fille Janique,



son fils Guy (Marie-Josée)

et ses petits-fils Julien et Émile.

Il laisse aussi ses frères et sœurs : Raymond, Alice, Elva, Urbain, Fernand, feu Clovis, Raoul, Albert, Émile, Henry, Lina, Lise, Jean-Pierre et leurs conjoints (es),

la mère de ses petits-fils Caroline,

tous les autres membres des familles St-Pierre et Landry,

ainsi que ses amis (es).

La famille vous accueillera le dimanche 19 novembre à compter de 19 h à la Maison funéraire Santerre et fils Inc., située au 18, rue Comeau à Carleton.

Les heures de visite sont de 19 h à 21 h.

Les funérailles seront célébrées en l'église de Carleton le lundi 20 novembre à 10 h.

L'inhumation suivra au cimetière de Carleton.

Il est à noter que lundi, jour des funérailles le salon ouvrira à 9 h.

La direction a été confiée à la Maison funéraire Santerre et fils Inc. de Carleton, une entreprise membre de la Corporation des Thanatologues du Québec.

Toute marque de sympathie peut se traduire par un don à

La Maison Marie-Pierre

137, Avenue Louisbourg,

Bonaventure (Québec)

GOC 1E0